
Miguel Nieto.- ¿La creación de 
Nueva Izquierda puede suponer el 
despegue de IU en Castilla-La Man
cha?

José Molina.- No creo en los 
despegues, sí en el trabajo conti
nuado. Nueva Izquierda cree que 
hay otras maneras de entender la 
política en CastillaLa Mancha, esa 
manera es creando una corriente 
de izquierdas mayoritaria. Quere
mos poner en marcha un discur
so más coherente y más cercano 
a la gente. Izquierda Unida en esta 
región lo está demostrando lle
gando a acuerdos con la otra fuer
za progresista en varios munici
pios e incluso en las Cortes; que
remos, en definitiva, crear otra 
cultura y eso la gente lo está va
lorando.

«El futuro pasa 
por el

entendimiento 
entre el PSOE e 

IU».
M.N.- ¿Qué le sobra y que le 

falta a IU para ser una fuerza mayo
ritaria de izquierdas?

J.M.- No sé si podrá ser una 
fuerza mayoritaria. Lo que hay que 
hacer es crear una mayoría de iz
quierdas. El futuro pasa por el en
tendimiento entre el PSOE e IU. 
Tenemos que ofrecer un discurso 
más pegado a los problemas de 
cada día, de no confrontación con 
las fuerzas sociales y aquellas 
que creen en el progreso.

“Personalmente 
no comparto el 

discurso de 
Anguita”

M.N.- ¿Julio Anguita es una 
rémora para IU?

J.M.- Las personas en sí ni

son rémoras ni baluar
tes. Lo fundamental es 
el discurso. El de IU 
hasta ahora no es el 
adecuado, Anguita no 
está acertando y per
sonalmente no com
parto ese discurso.

M.N. ¿Cree que 
los ciudadanos valoran 
la labor de oposición que 
IU está haciendo en 
Albacete?

J.M.-Algo capta
rán. El PP en Albacete, 
tanto en el Ayunta
miento como en la Di
putación, está come
tiendo muchos erro
res, IU está haciendo 
una oposición muy ri
gurosa. En ese sentido 
estoy convencido de 
que los ciudadanos se 
percatarán del trabajo, 
aunque tengo la con
vicción de que las ten
dencias mayoritarias 
de voto están por en
cima del trabajo de 
oposición que se haga.
También creo que es 
más relevante nuestra 
oposición que la que 
está haciendo el PSOE

“Garrido y De 
Moya, los que 

más torpemente 
gobiernan”

M.N.-¿Acudirían con el PSOE 
en una misma lista electoral?

J.M.- No. Sería un grave error 
electoral. IU y PSOE son proyec
tos distintos y autónomos. Lo que 
es imprescindible es colaborar en 
temas fundamentales. Las listas 
conjuntas no son posibles porque 
el momento político no lo reco
mienda, aunque sí se puede tra
bajar desde un proyecto mayori- 
tario de izquierdas que pueden lle
var a un gobierno PSOE-IU para 
evitar que lo haga la derecha.

M.N.- ¿Cómo valora la gestión 
del PP en las instituciones que go
biernan en la región?

J.M.- Están haciendo una la
bor irregular, aunque hay gobier
nos más torpes que otros y entre 
éstos están los de Albacete. Ga
rrido y De Moya son los que más 
torpemente están gobernando en 
la región. Están haciendo una po
lítica a corto plazo, dilapidando el 
patrimonio de los ciudadanos en 
cuestiones como los servicios 
públicos, apostando por las 
privatizaciones. Lo suyo es poner 
las ciudades en manos de los 
grandes capitales.

M.N.- ¿A su juicio qué es lo 
más grave de esos gobiernos?

J.M.- Que han pasado por en
cima de sus propios planteamien
tos electorales. Les falta sensibi
lidad y proyecto político. Han acu
ñado la improvisación como he
rramienta de trabajo. Van, en de-
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